

# DELIK HUKUM

## Guna Menciptakan Pemilu yang Aman dan Damai Kanit Intelkam Polsek Krangkeng Galang Tokoh Pemuda

Krangkeng - [KRANGKENG.DELIKHUKUM.ID](http://KRANGKENG.DELIKHUKUM.ID)

Jan 29, 2024 - 13:59



Guna Menciptakan Pemilu yang Aman dan Damai Kanit Intelkam Polsek Krangkeng Galang Tokoh Pemuda

Humas Polsek Krangkeng – Untuk menciptakan suasana yang aman dan kondusif menjelang pelaksanaan Pemilu tahun 2024, Polsek Krangkeng melalui

personil unit intelkam terus melakukan penggalangan terhadap tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh pemuda dan tokoh Politik serta unsur masyarakat lainnya.

Seperti yang dilakukan oleh Kanit Intelkam Polsek Krangkeng H.Aiptu Ruslani.SH., terhadap satu tokoh pemuda Desa Srengseng Kecamatan Krangkeng

Dalam pertemuan itu Kanit Intelkam mengharapkan kerjasama yang baik antar semua tokoh dan seluruh elemen masyarakat untuk suksesnya perhelatan pesta demokrasi Pemilu 2024.

Selain itu bahwa pihak Kepolisian sebagai pengemban fungsi Keamanan dalam negeri dan penegakan hukum berkewajiban untuk menciptakan kamtibmas yang aman dan kondusif, namun hal itu tidak akan terwujud apabila tidak ada dukungan dan peran serta tokoh masyarakat.

“Kami menginginkan pemilu nanti bisa berjalan dengan demokratis dalam suasana yang aman dan damai agar semua tahapan bisa berjalan dengan aman dan lancar, oleh karena itu kami mengharapkan dukungan dari seluruh komponen masyarakat dalam mewujudkannya,” ungkap Kanit Intelkam Polsek Krangkeng.

Kegiatan tersebut mendapat sambutan positif dari tokoh masyarakat dan menyatakan kesiapannya untuk mendukung tugas-tugas Polri dalam upaya menjaga dan memelihara kamtibmas.

Kapolsek Krangkeng AKP Tarno SH., mengatakan penggalangan dukungan dari warga terus dilakukan oleh jajarannya untuk guna terciptanya situasi Kamtibmas yang kondusif.

'Untuk menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif dan terciptanya Pemilu yang aman, damai, sejuk dan bermartabat Polisi tidak bisa kerja sendiri tanpa ada dukungan dari masyarakat,' Tandasnya.